
Pièces 3 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 84729170

Prix 948 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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C'est  à  une  adresse  recherché,  au  coeur  du  quartier  de  saint-thomas  d'aquin,  à

quelques  pas  des  commerces  de  la  rue  du  bac,  que  nous  vous  proposons  cet

appartement de 55.78m² loi carrez et 56.55m² au sol, au 3ème étage par escaliers

d'un  immeuble  de  bon  standing  de  1880,  aux  parties  communes  rénovées.  Ce

bien traversant se compose d'une salle à manger et d'une cuisine séparé donnant

sur cour, d'un spacieux et lumineux séjour de 20m² donnant sur rue, offrant de très

belles  vues  sur  la  fontaine  des  quatre  saisons,  toits  et  ciel,  d'une  chambre  avec

rangement et d'une salle de bains avec ...

In a sought-after location, at the heart of the saint-thomas d'aquin area, a stone's

throw from the rue du bac shops, we are listing this apartment spanning 55.78m²

(600 sq ft) (carrez law) or 56.55m² (609 sq ft) (floor area), on the 3rd floor via stairs

of  an  upmarket  1880  building,  with  renovated  communal  areas.  This  dual-aspect

property features a dining room and a separate kitchen overlooking the courtyard, a

bright  and  spacious  20m²  (215  sq  ft)  living  room  overlooking  the  street,  offering

beautiful  views  of  the  fontaine  des  quatre  saisons,  rooftops  and  sky,  a  bedroom

with storage and a ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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